

## Lieu d'échange et de collaboration pour les personnes âgées

Née le 3 novembre 2015, la Plateforme 60+ est tout à la fois un lieu d'échange et de collaboration entre toutes les institutions qui œuvrent pour les personnes âgées - matérialisé par un site internet et une coordinatrice à 40% - un portail regroupant toutes les offres disponibles pour les personnes âgées, et un organe qui veille à la mise en œuvre et à l'évaluation du Programme d'action cantonal 2017-2020 de promotion de la santé des seniors (PAC 60+).

L'année 2016 a été essentiellement consacrée à l'écriture du PAC 60+, en collaboration avec les principaux

partenaires, dont le Groupement Valaisan des CMS et Pro Senectute. Pour son implémentation, Promotion Santé Suisse (PSCS) accepte de cofinancer 744'000 CHF sur les 1'490'000 CHF du budget global. Le Valais fait ainsi partie des six premiers cantons qui mettent en œuvre un tel PAC.

Des activités de réseautage et d'information ont ponctué cette première année. Ainsi, la coordinatrice a participé à une table ronde organisée par le Senior Living Lab, un laboratoire dédié aux questions de qualité de vie et de bien-être des seniors et de leurs proches en Suisse romande.



De même, elle a intégré le groupe de travail créé par le Service de la santé publique pour établir un concept global de coordination et d'actions au bénéfice des proches aidants et aidantes, un des publics-cible de notre programme 60+. Finalement, celui-ci a été présenté plusieurs fois, par exemple lors de l'inauguration du nouveau CMS d'Euseigne.

### **Perspectives 2017**

L'année 2017 sera consacrée au démarrage du PAC, avec une conférence de presse et la signature des contrats pendant le premier trimestre.

[www.seniorsenforme.ch](http://www.seniorsenforme.ch)

